

# L'accueil des élèves handicapés favorisé

Cinq professeurs sont formés par Françoise Dorocq, psychologue

Cinq professeurs volontaires du conservatoire de Cognac dispenseront des cours aux élèves en situation de handicap dès la rentrée prochaine.

« Si on n'établit pas un lien privilégié avec eux, ils ne peuvent pas bien suivre les cours », explique Nicolas Gloegen, formateur musical et professeur. En septembre dernier, le Rotary Club de Cognac soumet l'idée au conservatoire d'ouvrir des cours individuels à ses élèves. En tout, il y aura quatre créneaux de trente minutes par semaine.

## Cinq jours de formation

Pour être opérationnels à la rentrée, les professeurs suivent cinq jours de formation en juillet et en septembre. « Accueillir des élèves en situation de handicap ne s'improvise pas », affirme Fran-



**Les professeurs du conservatoire suivaient leur premier jour de formation au handicap.** E.V.

çoise Dorocq de l'association APTE (Autisme, piano et thérapie éducative). Elle a développé une pédagogie inédite.

Le but ? Écouter l'enfant et l'accompagner. Chaque enseignant est mis en situation pour l'aider. « Une personne autiste ne va pas s'adapter,

c'est à nous de la comprendre », explique la psychologue. Les professeurs, eux, sont enthousiastes et fiers de faire partie du deuxième conservatoire de Nouvelle-Aquitaine à mettre en place cette initiative.

**Emma Venancie**